



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Inicio de curso de la Universidad de la Experiencia

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia iniciaron ayer el curso en la Escuela de Magisterio de Zamora con la conferencia de Asier Garrido Muñoz, profesor del área de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales en la Universidad de Salamanca bajo el título «Más Europa no es menos España: por qué es necesaria la Unión Europea». La Universidad de la Experiencia de Zamora está integrada en la Universidad de Salamanca, que este año cuenta con la cifra global de 400 alumnos.